



XMAS Glühen 2022

Einen sehr gelungenen und stimmungsvollen Abend konnte die BürgerStiftung Mössingen mit gut 500 Besuchern am zurückliegenden Freitag auf dem Löwensteinplatz verbringen.



Das dritte XMAS Glühen begann wieder um 17.00 Uhr und recht rasch füllte sich der Platz vor dem Café Pausa rund um das offene Feuer und an den Stehtischen mit Besuchern jeden Alters. Der Ausschank warmer Getränken bei winterlichen Temperaturen zum Aufwärmen und ebenso das kulinarische Angebot vom Eventpartner, dem Café Pausa fand großen Anklang und entsprechend war auch die Nachfrage.

Begleitet von musikalischen Klängen stimmten sich Familien, Freunde und Bekannten, gemeinsam auf die kommenden Weihnachtstage ein.

Ganz herzlich möchte sich die BürgerStiftung Mössingen bei allen Helfern des diesjährigen XMAS Glühens bedanken, die zum tollen Gelingen und dem reibungslosen Ablauf des Abends beigetragen haben. Zudem möchten wir ein großes Lob und einen Dank für die gute Zusammenarbeit mit dem Café Pausa aussprechen und uns ebenso bei der Stadt Mössingen für die Unterstützung bedanken.

Das Orga-Team des XMAS Glühen der BürgerStiftung Mössingen wünscht allen schöne und erholsame Weihnachtsfeiertage und ein gesundes neues Jahr. Zudem freuen wir uns schon jetzt auf das nächste XMAS Glühen im Dezember 2023.